



なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっぐら 笑顔も満開》

〈 2学期が始まりました 〉

2024. 9. 10 校長

4 4日間の長い夏休みが終わりました。本来なら8月30日が始業式でしたが、台風の影響で始業式が3日延びて夏休みも長くなりました。朝夕は少し気温も落ち着いてきて、過ごしやすい2学期の始まりです。

久しぶりの学校にもかかわらず、みんな元気に2学期最初の1週間を過ごすことができました。体育館に整然と並んだなべっ子は、1学期よりも少し大きくなったように見えました。実際に身体測定では、身長が伸びていた人も多かったようです。また、“夏休み”といういつもと違うこの機会にいつもと違う貴重な経験ができ、精神的にも少し“大きく”なったかもしれませんね。体も心も少し成長したなべっ子が、これからの2学期に活躍してくれることを期待しています。

教室では、夏休みの課題や提出物を集めたり、夏休みの作品を紹介し合ったり、思い出を発表したりしていました。高学年は初日から、「なかよし運動会」についての応援計画について話し合っていました。どの学年も、夏休みからしっかりと切り替えができ、良いスタートが切れました。



〈 環境整備作業、お世話になりました 〉

9月8日（日）は、保護者の皆様に環境整備作業にご参加いただき、ありがとうございました。

今年度は、暑さをできるだけ避けること、なるべく運動会に近い時期に行うために、9月実施といたしました。9月とは言え、まだまだ暑い中でしたが、あっという間にきれいにさせていただきました。教職員や児童数も多くはない鍋山小としては、保護者の皆様のお力添えが不可欠となります。特に今回は、これから行う運動会の練習や本番に備えることができ、とても助かりました。

保護者の皆様、本当にありがとうございました。



〈 子ども達は石拾いをしました 〉

保護者の方の環境整備に先だって、子ども達は校庭の石拾いをしました。校庭で安全に活動や運動会が行えるように、みんなでがんばりました。運動会の直前にも石拾いをする予定です。安心して思い切り競技ができるようにしたいと思います。

